

# あまきの子

【発行】  
多津美中学校区  
青少年を育てる会  
天城小支部

【編集】  
家庭教育部

## 第22回天城学区民ふれあい大会

平成28年10月2日に、第22回天城学区民ふれあい大会を開催しました。台風や天城小学校の耐震工事によるため、三年ぶりの開催でしたが、約千名の方にご来場いただき、天城小学校のグラウンドは老若男女で賑わいました。

「高めよう地域の力 備えようみんなの力で」のスローガンのもとに、天城学区内の地区及び学校園等の22団体が、うどん・芋煮・焼き鳥等の食品販売やストラックアウト・くじ引き・空き缶積み等の模擬店をしました。また自転車シミュレーター交通安全教室の開催や、パトカーや白バイの展示もありました。

メインイベントの「思いを伝えよう 大声コンテスト」では、子どもたちがさまざま自分の思いを、大きな声をはりあげて伝えていました。なかにはユーモアたっぷりのメッセージもあり、観客の皆さんから笑い声も聞かれ、会場の体育館は、大いに盛り上がりしていました。



大声コンテスト

人権を大切にしよう  
あう明るい地域をつくりましょう

多津美中学校区  
人権学習推進委員会



当日は多津美中学校から大会運営ボランティアとして、14名の生徒が参加され、放送や来場者の受付案内などのお手伝いをしていただきました。誠にありがとうございました。

大会関係者としていろいろな不手際がありました。天城学区としての一体感を十分感じることができました。来年度も皆様楽しんでいただける大会にしていきたいと思っております。

(青少年育成部・吉田)



### 防犯看板のメンテナンス

H29.1.15 に防犯看板の点検を行いました。傷みの激しい1枚については、修理をすることになりました。



### 夏季学区内夜間見まわり

H28.7.10～8.28の計10回、延べ150名の方に参加していただき、学区内の夜間見まわりを実施しました。



### 源平合戦 歴史探訪ウォーク

H28.12.10 多津美中学校の生徒 26名が参加し、当会の役員と共に、源平藤戸合戦の史跡を歩いて巡りました。

## 大人が変われば子どもも変わる 子どもが変われば未来が変わる H28年度活動スローガン

### ★一年をふりかえって

地域の皆様、平素より青少年を育てる会天城小支部の活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。また今年度も当会の事業にご参加をいただきありがとうございました。また地域の子ども達にもたくさん参加していただきました。

当会は青少年の健全育成を目的に活動していますが、子どもが変わる前にまず大人が変わっていかうという趣旨のスローガンを掲げています。スマホやインターネットの登場に代表されるように今の子ども達を取り巻く環境は急激に変化しています。同時に私達大人も学ばなければ時代の変化についていけないのではないのでしょうか。

このことから当会では、教育講演会など子ども達のために、地域ぐるみで学べる場を作っていくことを考えています。来年度以降も地域の皆様のご協力・ご参加をよろしくお願い申し上げます。(支部長 浮田敏之)

### ◇ 編集後記 ◇

天城小学校区がある藤戸町は、むかしむかしは備前之國に所属していました。その故か岡山藩池田家との縁が深く、他にも史跡の多い場所です。当会の活動でも、そういった歴史に触れる機会が多くあります。

「故きを温ねて新しきを知る」子どもたちが将来果立って行った際に、この地で学んだことを生かして活躍することを願い、そのために、地域の皆様のお力をお借りして、天城の子の健全な成長を見守っていききたいと思っております。

当会のホームページを公開しています。  
<http://sodateru-amaki.blog.so-net.ne.jp/>  
Google「青少年を育てる会」で検索



おかげさまで、もうすぐ10年目を迎えます。



裏面もご覧ください。

## 環境浄化部の活動を振り返って

今年度も環境浄化部では「倉敷川の土手清掃と草刈り」「経ヶ島清掃」「夏季の夜間見回りと防犯灯調査」「啓発・防犯看板メンテナンス」を実施しました。

メインの活動となる倉敷川の土手清掃では、たくさんの方々に参加をして頂き、通学路の美化、防犯意識に繋がっています。この活動も回を増すごとに参加者が増えており、一生懸命頑張られている姿を見ると、とても嬉しく思います！みなさんもキレイになった所を見ると、達成感も感じられるのではないのでしょうか。

地域を愛するみなさんの活動が、地域をより一層美しく安全な環境にしています。引き続き、皆さまの積極的な協力をよろしくお願いいたします。  
(環境浄化部・渡邊)



旧道の峠を通ると、眼下に倉敷川や天城小学校がよく見えます。遠くには山陽ハイツも。



小浜集落にある、経寺古墳の説明を熱心に読む参加者。天城地区の人には、この古墳の存在はあまり知られていません…

## ふれあいウォークラリー大会

平成29年2月19日に、第9回ふれあいウォークラリー大会を開催しました。家族でのグループを含め、36組・137名もの多くの方に参加していただきました。

今回は藤戸塩干地区を中心にコースが設定され、問題に頭をひねり、地域の様子や歴史等にふれながらウォーキングを満喫しました。

ゴールした後は、天城小PTAの皆さんの協力で、おいしいどんが振る舞われ、身も心も温まっていました。

新たな発見ができるウォークラリーに、皆さまの参加をお待ちしています。

## 平成28年度「教育講演会」

【天城幼稚園】6月11日

「運動遊びの重要性」

倉敷市スポーツ振興事業団の先生之名

【天城小学校】6月25日

「人権トーク&コンサート」

シンガーソングライター 八木たかし先生

【天城保育園】11月19日

「小学校入学に向けて」私の経験を通して」

天城小学校校長 吉岡勉先生

本年度も各学校園で教育講演会が開催され、当会も後援させていただきました。

今年はいきなりな講演会ではなく、一緒に体を動かしたり、参加者一体となって声をあわせて歌うなどの体験を通して、子どもへの思いを共感することができるとなる貴重な場となりました。



八木たかし先生のコンサート（講演会）の様子



## 家庭教育講座

平成29年1月19日、講師に旭川荘厚生専門学院非常勤講師の杉山嘉弘先生をお迎えして「子供の心の発達と家族や地域の関わり」という演題で講演会を開催しました。子供への接し方などを熱く語る杉山先生に、70名以上の参加者はぐいぐい引き込まれて、あっという間の90分間でした。

また今回の講演は天城小学校のワールドルームを使用させていただいたせいか、先生と参加者の距離が近く感じられ、終始アットホームな雰囲気の中で行われたように感じました。  
(家庭教育部・北村)